

Asentamientos de Agricultores Negros en las Arenas

© Newton County Government Archive



El Municipio de Pembroke, Illinois, fue fundado en la década de 1860 por dos personas que escaparon de la esclavitud, Pap y Mary Eliza Tetter. Pembroke se convirtió rápidamente en un floreciente centro agrícola negro. Los Tetter crearon una comunidad histórica donde las familias de agricultores negros prosperaron entre campos de huerta y un paisaje natural único. Esto causó un profundo aprecio y una fuerte conexión espiritual con la tierra que se transmitió de generación en generación. Muchos descendientes de los fundadores y los primeros residentes siguen siendo administradores de la tierra en la actualidad. Desde las flores nativas que florecen en primavera hasta los colores vibrantes de las hojas en otoño, el paisaje de Pembroke lo envolverá en serenidad. Pembroke ha sido elogiado durante mucho tiempo por su raro suelo arenoso que es el hogar del roble negro savanna, un hábitat raro y de alta calidad sin paralelo a cualquiera en los Estados Unidos.

A menos de 10 millas al este, en Indiana, surgió una relacionada zona agrícola negra. Para 1870, los miembros de las familias Morgan y Porteonus se establecieron en las colinas arenosas al suroeste de Beaver Lake en el condado de Newton, Indiana. Los datos del censo muestran que otras familias negras se unieron posteriormente al asentamiento. Algunos residentes del asentamiento están enterrados en el cementerio Morgan-Tracy, y la lápida legible más antigua es la de Alma Tetter, quien murió en 1904. El cementerio todavía es utilizado por los descendientes de algunas de las familias originales. Este cementerio es ahora parte del Área de Vida Silvestre y Pesca de Willow Slough y es un testimonio duradero de la comunidad.

¿Quieres más arenas de Kankakee? ¡Dirígete al Oeste!



El Capítulo de Illinois de TNC tiene cuatro reservas que forman parte de Kankakee Sands. Comience en Pembroke Savanna para ver uno de los mejores ejemplos de robles negros savanna que quedan en el mundo. Los otros tres sitios, que son hogar de muchas plantas, pájaros y animales pequeños, están a sólo 10 o 20 minutos en coche desde allí.

